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Kurzzeitdiplom 01.01.2024 bis 31.12.2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dieses Kurzzeitdiplom wird anlässlich des 55. Geburtstages der 
DIG herausgegeben.  
Für das Jubiläumsdiplom sind 55 DIG-Mitglieder in 5 DXCC-Gebieten zu arbeiten 
oder hören. Die Sonderstation DQ55DIG ist obligatorisch. Zusätzlich muss der 
DIG-Rundspruch fünf Mal bei der entsprechenden Leitstation im ZAP-Verkehr, 
bestätigt werden. Sollte dies nicht möglich sein, kann jede fehlende Rundspruch-
bestätigung durch DQ55DIG als Joker in einer weiteren neuen Band/Mode-Kom-
bination ersetzt werden. Als Betriebsarten gelten Fonie/CW/Digital. 
DIG-Rundsprüche mit anschließendem Bestätigungsverkehr gibt es in der Regel 
jede Woche: 
Mittwoch um 1800 UTC in CW auf 3557 kHz - Vorloggen an 1745 UTC und 
Donnerstag um 1800 UTC in SSB auf etwa 3779 kHz - Vorloggen 1715 UTC. 
Für die Beantragung müssen die gearbeiteten Stationen im Logbuch nach auf-
steigenden Mitgliedsnummer aufgeführt werden. Das Diplom wird nur als PDF-
File herausgegeben und ist kostenlos.  
Die Diplommanagerin ist Marion Möller-Herrmann, DF4UM. Diplomanträge ge-
hen an df4um@darc.de. Es zählen alle Kontakte vom 01.01.2024 – 31.12.2024.  
Einsendeschluss für die Beantragung ist der 31.03.2025.  
Quelle: DE9ULA 



 
 

Anniversary Diploma - DIG 55 

This short-term diploma is issued on the occasion of the 55th birthday 

of the DIG – “Diplom Interessen Gruppe”. 

To qualify for the Anniversary Diploma, participants must work or hear 55 DIG 

members in 5 DXCC areas. The special station DQ55DIG is mandatory.  

In addition, the DIG RundspTruch (weekly DIG-Net) must be confirmed five times 

at the corresponding control station in ZAP traffic. If this is not possible, 

DQ55DIG can be used as a joker in further different band/mode combination. 

Operation mode is admitting in Phone/CW/Digital.  

Normally the DIG Net is read weekly: 

Wednesday Evening at 6:00 p.m. UTC on 3557 kHz CW (pre-logging from 5:15 

p.m. UTC) and Thursday Evening at 6:00 p.m. UTC on 3779 kHz SSB (pre-logging 

from 5:15 p.m. UTC). For application, the worked stations must be listed in the 

logbook in ascending membership number.  

The diploma is only issued as a PDF file and is free of charge. The diploma man-

ager is Marion Möller-Herrmann, DF4UM. Diploma applications should be sent 

to df4um@darc.de. All contacts from January 1st, 2024 to December 31, 2024 

are eligible. 

The application deadline is March 31, 2025. 

Source:DE9ULA 


